
体育大会終了！ 

～短い時間でもいい体育大会になりました～ 

久しぶりの快晴、しかも時折日陰ができたり、そよ風が吹く絶好

のコンディションのなか、第７３回体育大会が行われました。元

気に響く生徒の歓声を聞きながら、本来の学校が戻って来たよう

に思いました。保護者の皆様もきっと同じように感じられたと思

います。 

 そして生徒の皆さん、ご苦労様でした。生徒会総務を中心とし

たリーダーの人たち、準備、片付けにあたってくれた人たち、縁の下の力持ちとして

支えてくれた人たち・・・。数えればきりがありません。そして走ることや、運動が

苦手で、本当は体育大会を少し重く考えてしまう人たちも・・・。みんなよく頑張り

ました。大会の内容は各学年通信が詳しいと思いますのでそちらをご覧ください。 

 いつも来賓席にいる私も今回初めて本部席に座りました。するとそこでは来賓席で

は味わえなかった、なんとも言えない別の世界がありました。 

【生徒会総務】 

〇生徒会総務の団結力は大したものです。リレーに出場する会長に

クラ

スを越えて役員から「会長頑張れー」の声が。

【１年生】 

〇「二見ソーラン」は実質のプログラム１番。緊張感と場を温める

のに大変だったと思います。よくやりました。 
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〇小学校の先生が来られていて、「二見ソーラン」を録画。「去年

の６年生がこんなに成長しました！言うて見せてやります。」と言  

って帰られました。 

〇アナウンスが印象深かったです「６月から学校生活を始め・・・」

本当にそうですよね。わずか２ケ月余りですごい成長です。

 

【２年生】 

〇クラブを引退した３年生と新人戦前の２年生。リレーでは３年生を圧倒する走りを

見せる人もいましたね。 

〇マスゲーム、派手な動きでないものほど難しい。 

○一番モチベーションを高めるのに苦労する学年。ご苦労様でした。

【３年生】 

○入場後の「１・２・３・４・５！」の掛け声の元気さなど、どれをとってもやはり

最上級生は１日の長あり！得点にあらわれないものもしっかりできていました。

○マスゲーム、「突き」の形でしばし静止。全員微動だにせず感心。地味な“静”の動

きもやり遂げていました。

○学年の先生方も黒の T シャツに身を包み、生徒と一体へ。

【体育科の先生方】 

○各学年のマスゲームが終わるたびに本当にホッとした顔をし

ていたのが印象的です。 
【各係、ダンスリーダーの生徒】 

○準備、片づけ等助かりました。ありがとうございました。本番も円

滑な進行ありがとう。放送委員の皆さんは特に緊張したのではな

いでしょうか？

○ダンスリーダーの皆さんはみんなの前に立っていろいろ大変だったと思います。し

かしリーダー経験は人生の中で必ず役立ちます。ご苦労様で

した。

【PTA、保護者の皆様】 

○保護者の皆様には大変ご不便、ご迷惑をおかけしたことと思

います。しかし特に大きなトラブルもなく行事を終えること

ができましたのも、皆様のご理解、ご協力のおかげと感謝し

ております。どうもありがとうございました。

○PTA 役員の皆様のご負担を少しでも軽減するための取り組みも取り入れました。ま

たご意見をお聞かせください。ありがとうございました。

○補導委員会の皆様もご協力ありがとうございました。

【環境面】 

〇用務員さんと美術部の皆さんが連携して看板を制作してくれまし

た。咲き誇った花壇や玄関に展示されたポスターも大いに体育大

会を盛り上げてくれました。 

「社会は誰かの力でできている。」様々なところで皆さんが頑張って

くれるおかげで、学校も成立しているのだと思います。 


